

PAS DE FACHOS À MONTREUIL, NI AILLEURS !



Manifestation Montreuilloise Antifasciste et Départ Collectif à la Manifestation contre l'Extrême Droite et ses Idées

Samedi 19 mars à Montreuil, un cortège dynamique, festif et revendicatif composé de camarades du Collectif des Sans Papiers de Montreuil, de syndicalistes, de militant·e-s politiques et d'habitant·e-s, partait de la mairie pour rejoindre la manifestation nationale antiracisme et solidarité à Paris.

Ce même jour, plusieurs militants fascistes et intégristes se sont rassemblés à Montreuil pour perturber une cérémonie interreligieuse à l'église Saint-André, située à deux pas du métro Robespierre et de l'ex-foyer Bara. Ils ont harcelé les personnes présentes, avant de s'en prendre au squat anarchaféministe La Baudrière et au siège du NPA. Ils se sont attaqués à Montreuil, une ville de gauche, la ville aux 11 foyers de travailleurs immigrés, à des quartiers populaires, à des squats politiques, au siège historique des Prêtres Ouvriers, à un bastion !



Antiracisme et solidarité, amitié et partage, voilà ce que détestent les fascistes ! Interreligieux, rencontres, musulmans et Coran, voilà ce que déteste les islamophobes !

Il n'est pas question de laisser une once d'espace de liberté à ce genre d'individus, de groupuscules et à leurs actions, ni à Montreuil, ni ailleurs.

La gangrène, on l'élimine ou on en crève !

Les propos et les politiques racistes, le climat de guerre, l'exacerbation du nationalisme, le durcissement autoritaire de l'état, le renforcement meurtrier des frontières, le chacun pour soi et le tous contre tous, renforcent les partis d'extrême droite, banalisent leurs discours, leurs positions et font pousser des ailes aux militant·e-s fascistes qui occupent l'espace et polluent les esprits.

Enrayer cette spirale ne peut se faire sans une conscience antiraciste et solidaire, sans une opposition antifasciste ferme, majoritaire et sociale.

Pour que Montreuil ne soit jamais considérée comme un terrain conquis par l'extrême droite, pour que les fascistes ne se sentent plus jamais autorisés à pénétrer dans notre ville, rendez-vous dimanche 3 avril à 13h place Jacques Duclos à Montreuil pour marcher contre les fascistes.

Et rejoignons tous et toutes ensemble la manifestation parisienne contre l'extrême droite et ses idées.

Si l'extrême droite accède au second tour, donnons-nous rendez-vous dimanche 10 avril. N'attendons pas une seconde pour lancer l'insurrection antifasciste !

RDV 03.04 13H CROIX DE CHAVAU